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Neues Analyseverfahren zur Bestimmung von Melamin 

Neuerliche Initiativen der Europäischen Union zur Verschärfung der Umgangsregeln mit Me-

lamin betreffen eine Reihe von Industrien, darunter auch die Holzwerkstoffindustrie. Um 

freies Melamin in Zwischen- und Endprodukten, aber auch in Produktionsabfällen und Stäu-

ben sicher bestimmen zu können, wurde im Bereich Chemie/Umwelt des IHD ein verbesser-

tes Analyseverfahren entwickelt, das als IHD-Werknorm zur Verfügung steht und das im La-

borbereich Chemische Prüfung der IHD-Tochtergesellschaft EPH bereits erfolgreich einge-

setzt wird. Eine entsprechende wissenschaftliche Publikation befindet sich in Vorbereitung. 

 

English version: 

New analytical method for the determination of melamine 

Recent initiatives of the European Union to tighten the handling rules for melamine affect a 

number of industries, including the wood-based materials industry. In order to be able to re-

liably determine free melamine in intermediate and end products, but also in production 

waste and dust, an improved analytical method has been developed in the Chemistry/Envi-

ronment Division of the IHD, which is available as an IHD factory standard and is already be-

ing used successfully in the Chemical Testing Laboratory Division of the IHD subsidiary EPH. 

A corresponding scientific publication is in preparation. 

 

 


